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Bupati Anambas didampingi Asisten bidang perekonomian dan pembangunan bersama unsur pimpinan dan 
Sekretaris DPRD saat sesi foto bersama usai penandatangan Ranperda tentang pengelolaan sampah.

BATAMTODAY.COM, Anambas  -  DPRD  Anambas  melaksanakan  rapat  Paripurna  dengan  tiga agenda pada Senin (26/11/2018). Salah satu agenda yang 

menjadi  perhatian  ialah  pengambilan  persetujuan  bersama  antara  DPRD dan Kepala Daerah terhadap Rancangan Peraturan Daerah tentang pengelolaan 

sampah.

Ketua  Panitia  Khusus (Pansus) DPRD Anambas, H Dhannun menyampaikan pembahasan Pansus DPRD dilaksanakan mulai tanggal 22 Mei sampai dengan 

31 Oktober 2018. Selain melakukan pembahasan secara internal, termasuk dengan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di Anambas, Pansus juga melakukan 

konsultasi  yang beberapa di antaranya dilakukan ke Direktorat Fasilitas Produk Hukum Kementrian Dalam Negeri dalam rangka konsultasi tentang kewenang-

an kabupaten dalam mengelola sampah di laut.

"Pansus  juga  melanjutkan  studi banding ke Kabupaten Belitung dan Kota Pangkal Pinang pada tanggal 28 Mei sampai 2 Juni 2018 dalam rangka menambah 

referensi  agar  dapat  memperkaya  isi  Ranperda  Pengelolaan  Sampah.  Kami kemudian juga bergerak dan melakukan kunjungan ke Kota Balikpapan pada 

bulan Juli 2018 dalam rangka konsultasi dan koordinasi tentang kejadian tumpahan minyak di laut,  serta  pengaruhnya  terhadap  pengelolaan  sampah  pada 

lingkungan setempat," jelas Dhannun.

Pansus,  lanjutnya  juga  melakukan  konsultasi  ke  Dirjen  Pengelolaan  Sampah  dan  Limbah  B3  Kementrian  Lingkungan  Hidup  dan  Kehutanan Republik 

Indonesia,  setelah sebelumnya turun langsung ke Kecamatan Palmatak dan Kecamatan Jemaja pada bulan Agustus 2018 bersama Dinas  Perhubungan  dan 

Lingkungan  Hidup  Kabupaten  Kepulauan  Anambas.  Dari  konsultasi  dan  studi  banding,  Pansus  pun memperoleh informasi  yang cukup penting di dalam 

merumuskan  Ranperda  tentang  pengelolaan  sampah  ini.  Ia  mencontohkan  dalam  konsultasi  ke  Kementrian  Dalam  Negeri   yang   menyarankan   agar 

Pemerintah Daerah membuat nota kesepahaman bersama Pemerintah Provinsi Kepri berkaitan dengan pengelolaan  sampah  di  laut.  "Kami  juga  mendapat 

referensi dan pesan  yang s angat  bermanfaat  dari  Pemerintah  Kota  Balikpapan,  terutama  dalam  pengelolaan  sampah.  Agar  Pemerintah  Daerah  dapat 

memikirkan kembali secara dini mengenai review tata kerja dalam penggunaan sistem transfer minyak yang ada di Anambas. Sehingga, kejadian  yang  terjadi 

Kota Balikpapan dapat diantisipasi lebih awal. Sekarang ini, Kota Balikpapan mengalami masalah sampah  pesisir  yang  seharusnya  menjadi  tanggungjawab 

Pemerintah Provinsi, mau tidak mau dengan adanya kejadian ini mau tidak mau Pemerintah Daerah yang harus menyelesaikan persoalan ini," urainya.

Politisi Partai Persatuan Pembangunan (PPP) ini pun juga menyampaikan, pemandangan  umum  sejumlah  fraksi  di  DPRD  yang  secara  umum  menyetujui 

Ranperda tersebut untuk selanjutnya disahkan  menjadi  Peraturan  Daerah  (Perda).  Sementara  Bupati  Kabupaten  Kepulauan  Anambas,  Abdul  Haris  pun 

mengapresiasi penyampaian hasil Pansus terhadap Ranperda pengelolaan sampah yang merupakan inisiatif DPRD Kabupaten Kepulauan Anambas. Dia pun 

berharap, agar tahapan selanjutnya setelah Ranperda ini disahkan dengan  melakukan  sosialisasi  kepada  masyarakat.  "Saya  berharap  ada  sosialisasi  ke 

masyarakat sehingga masyarakat dapat memahami isi Ranperda tersebut. Dalam hal ini, Pemerintah Daerah  mengapresiasi  Ranperda  tentang  Pengelolaan 

Sampah yang merupakan inisiatif DPRD," ungkapnya.

Selain pengambilan persetujuan bersama antara DPRD dan Kepala Daerah terhadap Rancangan Peraturan  Daerah  tentang  pengelolaan  sampah,  terdapat 

dua agenda lain dalam rapat Paripurna tersebut  di  antaranya  penyampaian  pemandangan  umum  fraksi  terhadap  Rancangan  Peraturan  Daerah  tentang 

penambahan penyertaan modal Pemerintah Daerah kepada PT Bank Riau Kepri, serta penandatangan nota kesepakatan  antara  Kepala  Daerah  dan  DPRD 

terhadap Rancangan KUA dan PPAS APBD Kabupaten Kepulauan Anambas Tahun Anggaran 2019.

Foto  : Fredy Silalahi      Narasi  :  Fredy Silalahi       Editor : Gokli     

Perda Pengelolaan Sampah Disahkan, Anambas Menuju Kabupaten Bersih dan Asri

Tarian kreatif yang dibawakan anak-anak Bintan saat pawai pembukaan MTQ 
Provinsi Kepri

Unsur pimpinan DPRD bersama Bupati dan
Sekretaris DPRD saat membuka rapat paripurna

Tarian kreatif yang dibawakan anak-anak Bintan saat pawai pembukaan MTQ 
Provinsi Kepri

Sekretaris DPRD Kabupaten Kepulauan Anambas, Taufik Effendi saat membacakan
nota kesepakatan bersama antara Pemerintah Daerah dan DPRD tentang kegiatan 

tahun jamak tahun anggaran 2018-2021



Tarian kreatif yang dibawakan anak-anak Bintan saat pawai pembukaan MTQ 
Provinsi Kepri
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Ketua Pansus, H. Dhannun saat menyampaikan hasil kinerja
Pansus tentang Ranperda pengelolaan sampah

Tarian kreatif yang dibawakan anak-anak Bintan saat pawai pembukaan MTQ Provinsi 
KepriTamu undangan yang hadir saat rapat paripurna

Tarian kreatif yang dibawakan anak-anak Bintan saat pawai pembukaan MTQ 
Provinsi Kepri

Juru bicara fraksi PPP Plus, Ayub saat penyampaian pemandangan umum fraksi 
terhadap Rancangan Peraturan Daerah tentang penambahan penyertaan modal 

Pemerintah Daerah kepada PT. Bank Riau Kepri

Tarian kreatif yang dibawakan anak-anak Bintan saat pawai pembukaan MTQ Provinsi 
Kepri

Tarian kreatif yang dibawakan anak-anak Bintan saat pawai pembukaan MTQ 
Provinsi Kepri

Tarian kreatif yang dibawakan anak-anak Bintan saat pawai pembukaan MTQ Provinsi 
Kepri

Tarian kreatif yang dibawakan anak-anak Bintan saat pawai pembukaan MTQ 
Provinsi Kepri

Tarian kreatif yang dibawakan anak-anak Bintan saat pawai pembukaan MTQ Provinsi 
Kepri

Yusli YS, perwakilan fraksi PDI  P Plus saat menyerahkan
hasil pandangan umum fraksi kepada unsur pimpinan

Tarian kreatif yang dibawakan anak-anak Bintan saat pawai pembukaan MTQ 
Provinsi KepriPenandatangan Ranperda tentang pengelolaan sampah oleh Ketua DPRD

Tarian kreatif yang dibawakan anak-anak Bintan saat pawai pembukaan MTQ Provinsi 
Kepri

Bupati Anambas didampingi Asisten bidang perekonomian dan pembangunan
bersama unsur pimpinan dan Sekretaris DPRD saat sesi foto bersama usai

penandatangan Ranperda tentang pengelolaan sampah.

Perwakilan fraksi Amanat Karya Indonesia Raya (AKIR)
saat menyampaikan pemandangan umum fraksinya

Bupati Anambas Abdul Haris saat menyampaikan tanggapannya H. Dhannun saat menyerahkan hasil kinerja Pansus kepada
Ketua DPRD Kabupaten Kepulauan Anambas, Imran

Firman Edi dari fraksi Partai Bulan Bintang (PBB) saat menyerahkan hasil 
pemandangan umum fraksi tentang Rancangan Peraturan Daerah tentang 

penambahan penyertaan modal Pemerintah Daerah kepada PT. Bank Riau Kepri


